
3 Pièces

64 m²

Réf. 5381

249 000 €

Marseille 1Er
Appartement à vendre (13001)
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Situé  dans le  quartier  de  l'opéra  à  proximité  immédiate  du vieux  port,

cet appartement se situe au 2ème étage d'un immeuble trois fenêtres

Marseillais  et  développe une surface de 64m2.  Le parquet,  la  hauteur

sous plafond et l'aspect traversant ont été judicieusement utilisés pour

magnifier  le  cachet de cet  appartement à la  réécriture contemporaine.

L'entrée distribue, en parfaite symétrie, d'un coté l'espace de vie et de

l'autre  le  coté  nuit.  La  pièce  de  vie  éclairée  par  les  trois  fenêtres

s'organise  avec  un  mur  qui  fait  office  de  cuisine  équipée  et  dans  son

retour un coin dédié au salon. ...

Located in the opera district in the immediate vicinity of the old port, this apartment

is located on the 2nd floor of a three-window Marseillais building and has a surface

area of 64m2. The parquet flooring, the high ceilings and the crossing aspect have

been  judiciously  used  to  magnify  the  character  of  this  contemporary  rewritten

apartment.  The entrance distributes,  in  perfect  symmetry,  the living space on one

side and the sleeping area on the other. The living room lit by the three windows is

organized  with  a  wall  which  serves  as  a  fitted  kitchen  and  in  its  return  a  corner

dedicated to the ...
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